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REQUERIMENTO N.º 090/2017 

 

Senhores Vereadores; 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que oficiado a Secretaria de Segurança Pública do 

Estado de São Paulo, informações sobre a previsão no aumento do efetivo de 

funcionários concursados na Polícia Civil de Jaguariúna. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A Polícia Civil de Jaguariúna não mede esforços para executar um 

grande trabalho para a Cidade, porém necessita do aumento no quadro de seus 

funcionários com urgência, para o bom atendimento do crescimento de Jaguariúna, 

pois, infelizmente, a marginalidade só aumenta. Daí surge a necessidade de não 

permitir que a segurança dos nossos munícipes seja de algum modo prejudicada. 

Na certa a propositura será acolhida com presteza, pois sabemos da 

preocupação com a segurança em nosso Município.  

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 17 de abril de 2017. 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada aos 18 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de abril de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 


